

SICHTBARER - VERDECKTLIEGENDER BESCHLAG

Puristische Ästhetik und Reduktion im Design wird für viele Bauherrn immer wichtiger. Schon lange ist es auch bei Fenstern der Trend Beschläge "unsichtbar" zu machen. Wo früher die Beschläge an der Innenseite des Fensterrahmes sichtbar waren, werden diese technischen Bauteile nun im Rahmen versteckt um ästhetische Vorteile zu erzielen. Nicht immer jedoch sind verdeckte Beschläge beim Fenster die beste Wahl.

Der sichtbare Beschlag hat den Nachteil, dass dieser optisch nicht so ansprechend ist und auch schwieriger zu reinigen. Er ist jedoch langlebiger, preiswerter, einfacher zu justieren und kann ein höheres Gewicht aufnehmen. Weitere Vorzüge sind die höhere Stabilität und der Öffnungswinkel über 90°.

Der verdeckt liegende Beschlag wiederum ist ästhetisch sehr ansprechend hat aber einige Nachteile. Es sind zusätzliche Bauteile vorhanden, die einer besonderen Wartung bedürfen. Die Scherenwirkung der Beschlagteile kann einen dunklen Abrieb verursachen. Auch ist der Öffnungswinkel ist mit 90° begrenzt. Welcher Beschlag nun bei Ihrem Projekt Anwendung findet, ist individuell abzuklären.